

ARCHIVO



Fiscalía confirma investigación por denuncia realizada por Bomberos de Temuco

● La Fiscalía confirmó que se abrió una investigación penal luego de que se recibiera la denuncia interpuesta por el Cuerpo de Bomberos de Temuco, luego que se advirtiera que se pagaron \$22 millones por facturas falsas que fueron confeccionadas con firmas falsificadas.

El fiscal regional de La Araucanía, Roberto Garrido, indicó que los antecedentes describen que se trata de documentos que fueron confeccionados mediante “un engaño” y causando “un perjuicio patrimonial”.

“La investigación quedó radicada en la Unidad de Delitos Económicos y se despachó orden de investigar para acreditar los elementos que constituyen el engaño y determinar el monto del perjuicio”, comentó el fiscal Garrido.